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Allegato alla Deliberazione n. 18 del 26/02/2015   

 

 

 

C O M U N E  d i  L A V A G N A  

Provincia di Genova 

 

 

VERBALE DEL CONSIGLIO COMUNALE 

Seduta del  26/02/2015  

 

 

 

 

 

 

 

 

TRASCRIZIONE DEGLI INTERVENTI RELATIVI ALLA DELIBERAZIONE 
DI CONSIGLIO COMUNALE N. 18  DEL 26/02/2015, AD OGGETTO:  
 

 

OGGETTO: Interpellanza presentata dal Cons. Giorgi (Gruppo Consiliare 
“100% Lavagna”) prot. n. 1977 del 21/01/2015 (integrata in 
data 28/01/2015 prot. n. 2720) ad oggetto: “Trasparenza – 
Determinazioni Dirigenziali n. 774 e 776 del 05/12/2014 – 
Incarichi difesa dell’Ente all’Avv. Alberto Spadoni di 
Sarzana”. 
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PUNTO N. 18 ALL’ORDINE DEL GIORNO:  INTERPELLANZA 
PRESENTATA DAL CONS. GIORGI (GRUPPO CONSILIARE “100 % 
LAVAGNA”) PROT. N. 1977 DEL 21/01/2015 (INTEGRATA I N DATA 
28/01/2015 PROT. N. 2720) AD OGGETTO: “TRASPARENZA – 
DETERMINAZIONI DIRIGENZIALI N. 774 E 776 DEL 05/12/ 2014 – 
INCARICHI DIFESA DELL’ENTE ALL’AVV. ALBERTO SPADONI  DI 
SARZANA”. 

  
CONS. GIORGI   
Ho notato che c’è un elenco dei consulenti legali dell’ente che è stato 
aggiornato a agosto dell’anno scorso da parte della Dott.ssa Cella e che 
l’ente ha dato ben due cause di lavoro a questo Avvocato Spadoni di 
Sarzana che non è iscritto in questo elenco, perché ha fatto la domanda al 
mese di settembre scorso, quindi era appena stato aggiornato l’elenco e 
volevo capire come mai perché ho recuperato anche in segreteria la copia 
del curriculum che questo Avvocato ha allegato alla propria domanda e in 
effetti lui non è specializzato in cause di lavoro, gli sono stati assegnati 
ben due incarichi di difesa dell’ente in cause di lavoro, quando nell’albo 
che è già stato aggiornato a agosto, ce ne sono ben 21 di avvocati che nel 
loro curriculum sono specializzati in cause di lavoro. La gestione 
dell’interesse pubblico e della trasparenza mi sta particolarmente a cuore, 
non capisco come mai siamo andati a pescare questo avvocato di un foro 
diverso che, quando per solidarietà se ci avalliamo degli avvocati del 
Tigullio, visto che il Tribunale a Chiavari l’abbiamo anche perso forse è 
meglio, sennò se vogliamo essere più diretti, più maliziosi andiamo da un 
avvocato di Genova che perlomeno non paghiamo le spese di trasferta, 
ma dare due cause di lavoro a un avvocato di Sarzana che non è neanche 
nell’elenco dei consulenti dell’ente, vorrei un chiarimento….. sì adesso c’è 
probabilmente, c’è entrato in default .   
  
SINDACO   
Intanto volevo far notare due cose che l’Avvocato anche se veniva da 
Sarzana, ha chiesto molto meno di quello che era stato previsto in quelli 
della zona, questo già per evitare anche le spese di trasferta che non 
esistono. Poi vorrei far notare che più che due cause è un’unica causa 
perché si trattava di due cause del personale e quindi si è ritenuto di darle 
a un unico professionista, però giustamente come notava Caveri due al 
prezzo di uno, però devo dire una cosa.   
Intanto al di là di tutto Spadoni non sarà forse competente del lavoro, però 
questa era più che altro un ramo amministrativo più che del lavoro, tant’è 
vero che una causa l’ha già vinta, la seconda verrà discussa, si spera che 
vinca anche la seconda, molto probabilmente quindi la scelta è stata fatta 
con modo oculato.   
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Solidarietà verso i professionisti non ne vorrei avere, tutti i professionisti 
questo è il mio pensiero. Sono dell’idea che la rotazione avvenga in modo 
reale e poi lo vedremo negli incarichi che verranno dopo, se saranno gli 
stessi a essere incaricati, questo ci tengo a ribadirlo, perché voglio anche 
che venga ampliata la presenza dei professionisti a tutti i livelli, perché più 
di un incarico non voglio dare a persona, questo… direi intanto di 
verificare una situazione anche perché il rapporto tra l’amministratore e il 
professionista è improntato anche su un aspetto fiduciario, quindi oltre che 
verificare la situazione che questo sia idoneo a svolgere determinato 
incarico, ci vuole anche una questione di fiducia verso sia un ingegnere, 
un geometra, avvocato, commercialista, questo è il mio pensiero, al di là di 
quello però di fatti ho invitato tutte le categorie ad allargare ai loro iscritti la 
possibilità di inserirsi negli elenchi perché voglio seguire una rotazione 
precisa, ovviamente una valutazione tra gli iscritti va fatta, la valutazione 
va fatta o per presa diretta che uno ha avuto bisogno, oppure chiedendo ai 
colleghi o chiedendo a qualcuno, le informazioni su questo… lui era 
iscritto perché aveva fatto la domanda, comunque la invito Giorgi, ci 
vediamo tra un anno, mi auguro di non dare incarichi perché così siamo 
pari, però vediamo un po’ quanti ne abbiamo messi a rotazione o no, glielo 
dico adesso ufficialmente perché lo metterò in rotazione di sicuro!   
  
CONS. GIORGI   
Lo prendo come un impegno del Sindaco nel senso che rispettiamo la 
rotazione, d’accordo.   
  
 


